



# Projet Théâtre 2025

## Journée à la Maison Maria Casarès

publié le 06/04/2025

### Phase 1 du projet Théâtre 2025

La première édition du projet Théâtre du collège de l'Argentor a officiellement démarré ce vendredi 04 avril par une journée d'immersion à la [Maison Maria Casarès](#) (Alloue). Pour cette première promotion, ce sont 17 élèves, tous niveaux confondus, qui ont répondu présents à ce projet au long court.

L'objectif de cette visite est double : découvrir le lieu de la représentation finale mais aussi créer un groupe, une troupe, en amenant les élèves à mieux se connaître.

#### ***Journée ensoleillée sur le logis de La Vergne***

La préparation de ce projet, amorcé dès avril 2024, prend enfin vie avec cette première sortie pédagogique.

Les élèves sont accueillis à leur arrivée par Roxane Bardon, chargée de médiation. Elle leur présente rapidement l'histoire du [Logis de La Vergne](#), classé aux Monuments historiques, et de Maria Casarès, sa plus illustre propriétaire.



Puis ils sont rapidement pris en charge par la troupe d'élèves de l'ESAD de Paris\* installée en résidence au domaine.

La matinée est rythmée par des exercices menés par les élèves de l'ESAD pour mettre en situation nos collégiens sur le plateau du studio. La matinée avançant, les élèves prennent confiance en eux et trouvent plaisir à réaliser les différents jeux, dont la difficulté de réalisation augmente au fur et à mesure.

Avant de déjeuner, Roxane présente quelques objets emblématiques de la vie de Maria Casarès. Les élèves découvrent la bibliothèque et la chambre à coucher de la comédienne : bien que tous deux en cours de rénovation, ces lieux rendent plus tangible sa présence. Sa vie, son parcours et sa place dans l'Histoire deviennent plus concrets.

Après une pause déjeuner bien méritée, les élèves assistent à la répétition générale des élèves de l'ESAD, sous la direction de Matthieu Roy, metteur en scène. Ils présenteront le soir même une sortie de résidence du spectacle *Peer Gynt* inspiré du drame poétique du dramaturge norvégien Henrik Ibsen.



### **Les prochains rendez-vous**

A l'occasion des vacances de printemps, les élèves participeront au stage théâtre, programmé du 22 au 25 avril au collège. Il sera animé par une comédienne et un metteur en scène proposés par la Maison Maria Casarès.

Tout au long de la dernière période scolaire, des répétitions, encadrées par Mathilde et Audrey, AED du collège, permettront aux élèves d'apprendre leur texte.

Ils auront rendez-vous pour les dernières répétitions les lundi 30 juin et mardi 01 juillet au Domaine de La Vergne.

### **A vos agendas**

Le spectacle final se déroulera devant les familles dès 19h le mardi 01 juillet dans le studio de la Maison Maria Casarès.

ESAD : école supérieure d'art dramatique

### **Portfolio**



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.